



14.05.2020 – 15:56 Uhr

## Neue Vorsitzende für zwei Kommissionen

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 12. Mai 2020 den Vorsitz für die Prüfungskommission für das Gastgewerbe sowie den Vorsitz für die Prüfungskommission für die Prüfung der fachlichen Eignung zur Führung eines Güter- und Personenkraftverkehrsunternehmens neu vergeben. Den Vorsitz beider Kommissionen übernimmt Ute Hammermann vom Amt für Volkswirtschaft, die damit Karl-Heinz Oehri nachfolgt.

Die Mandatsperiode der Prüfungskommission für das Gastgewerbe erstreckt sich von 2018 bis 2022, die Mandatsperiode der Prüfungskommission für die Prüfung der fachlichen Eignung zur Führung eines Güter- und Personenkraftverkehrsunternehmens von 2017 bis 2021. Die Regierung dankt Ute Hammermann für ihre Bereitschaft, in den beiden Prüfungskommissionen mitzuwirken und wünscht ihr bei der Ausübung dieser Tätigkeit viel Freude und Erfolg. Dem ausscheidenden Vorsitzenden Karl-Heinz Oehri dankt die Regierung für seine Mitarbeit und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Pressekontakt:

Ministerium für Infrastruktur, Wirtschaft und Sport  
Simon Biedermann, Generalsekretär  
T +423 236 64 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100847987> abgerufen werden.